Hacia una generación libre de Humo, Tabaco y Nicotina

## IMPORTANCIA DEL ABORDAJE DEL TABAQUISMO

**Autores:** Beatriz Garrido Fierro

ID: 27

## INTRODUCCION

El tabaquismo es catalogado como una enfermedad adictiva crónica, siendo la primera causa de muerte evitable en los países desarrollados y, es por tanto, un problema de salud de primera magnitud. Deben contemplarse su prevención y su tratamiento.



## MATERIALES Y MÉTODOS

Nos encontramos a una gran cantidad de pacientes psiquiátricos que utilizan el tabaco para aliviar sus síntomas, lo que facilita que se conviertan en adictos.

Debemos saber que el consumo diario de tabaco se asocia con un mayor riesgo de psicosis, en particular de la esquizofrenia y una edad más temprana de inicio en la enfermedad psicótica.

Los tratamientos como vareniclina y bupropion y la terapia sustitutiva con nicotina (TSN) no suponen un riesgo de seguridad psiquiátrica en el tratamiento de cesación de fumadores con trastorno psiquiátrico estable.



## RESULTADOS Y CONCLUSIONES

El abordaje terapéutico del tabaquismo es complejo, y requiere valorar las dependencias física, psíquica y social del paciente. Es conveniente que el profesional de salud correspondiente esté familiarizado con todos los aspectos que pueden facilitar su resolución y evitar consecuencias que puedan provocar la recaída u otros problemas de salud no deseados. Puede haber necesidad de un ajuste de dosis al dejar de fumar el paciente, o cuando vuelve a hacerlo tras un período de abstinencia.

